

2745

*Embajadores, intelectuales, escritores
y actores participaron en el acto
realizado en el Patrocinio San José.*

(1920)

Emoción en presentación del libro sobre Raúl Silva

Visiblemente emocionado el cardenal emérito de Santiago, monseñor Raúl Silva Henríquez, escuchó las palabras con que calificaron su labor y los agradecimientos que se le dieron públicamente en la ceremonia en que se presentó el libro "El Cardenal Silva Henríquez, luchador por la justicia", de Oscar Pinochet de la Barra.

En el acto, que se realizó en el Patrocinio San José, participaron embajadores, escritores, intelectuales, actores y una enorme cantidad de personas que quisieron estar al lado del cardenal. Mientras el autor del libro destacaba la personalidad del purpurado, monseñor Silva se limpia rápidamente los ojos con un pañuelo.

Oscar Pinochet dijo del prelado que éste tiene una fe enorme, "un gran conocimiento del alma humana, de una bondad que no le conocen quienes no logran romper una cáscara a veces algo dura. Tiene, digo, una personalidad vigorosa, un dominio de las situaciones y si es necesario la audacia y la valentía necesarias para hacer frente a los más difíciles problemas. Tiene además coraje".

Expresó que cuando pase el tiempo y "se serenen los ánimos, la historia lo va a recordar en el grupo muy pequeño de los chilenos más destacados de esta época. El no se envanecerá".

Enseguida Oscar Pinochet le dijo: "Usted, señor cardenal, ha representado la dignidad nacional en cumplimiento de la difícil misión que Dios le diera. Usted ha sido la dura roca contra la cual se han estrellado vanamente las olas. Como chilenos estamos orgullosos de usted".

Mientras los aplausos invadían la sala, el superior mundial de los salesianos, padre Egidio Viganò, expresó que en Europa y América la figura del cardenal es muy conocida y amada. Destacó su trabajo en el Arzobispado de Santiago y lo calificó como uno de los "padres conciliares más dóciles de esa magna asamblea (Concilio Vaticano II)".

Agregó que muchos se maravillaron de la audacia que tuvo este cardenal para reorganizar la arquidiócesis y convertirla en una Iglesia dinámica. Dijo que por la fama que tiene en el exterior, una editorial italiana traducirá este libro a ese idioma.

Monseñor Silva Henríquez, quien agradeció los elogios, aprovechó de contar de qué manera se gestó su vocación salesiana y numerosas anécdotas de su pasado. Dijo estar "realmente comovido, no tanto por lo que yo he hecho, sino por lo que dicen ustedes que yo he hecho. Realmente me commueve el cariño que se manifiesta en esto, como el cariño que se manifiesta en los sectores más populares donde yo voy".



Emoción en presentación del libro sobre Raúl Silva [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Emoción en presentación del libro sobre Raúl Silva [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)